

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 18.01.2005

Ersatzpflanzung für gefälltten Baum Nr. 24 in der Eckernfördestraße

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird um Mitteilung gebeten, weshalb der in der Eckernfördestraße auf Position 24 (Ecke Georg-August-Straße) gefällte Baum noch nicht ersetzt worden ist.

Begründung:

Der Baum auf dieser Position wurde vor einiger Zeit im Rahmen der groß angelegten Fällaktion im Westend beseitigt. An anderen Stellen wurden inzwischen -jedenfalls teilweise- Ersatzpflanzungen vorgenommen. Nicht so auf der gekennzeichneten Position, die auf jeden Fall vakant bleiben sollte.

Beschluss Nr. 0009

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Bischoff
Ortsvorsteher